## El Hablaganados 638: La acción verdadera de dar gracias nunca está dividida

[previo] [próximo] [versión impresor] [inscripción]

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Un desafío que parece seguir con persistencia dentro de la industria de carne de res es el concepto de que una cosa siempre es mejor que otra o una manera es correcta y la otra está equivocada.

Hay tanto por lo cual estar agradecido. Si uno lo duda, sólo necesita observar a la gente. El ajetreo cotidiano de la gente nos recuerda que tenemos listas que planeamos cumplir.

Para la mayoría, ese ajetreo es uno con agradecimiento. Estamos agradecidos por todo lo que tenemos y la habilidad de buscar lo que hay en nuestras listas.

Los que están metidos en la industria de carne de res no son diferentes. Estamos agradecidos por la habilidad de tener experiencias y vivir esas experiencias dentro de la industria de carne de res, así que estamos agradecidos, pero... Es ese "pero" que siempre parece añadir sólo un pensamiento extra o una leve burla. Un desafío que parece seguir con persistencia dentro de la industria de carne de res es el concepto de que una cosa siempre es mejor que otra o una manera es correcta y la otra está equivocada.

Desde el principio, nos instruyeron escoger la mejor vaquilla, toro, vaca o, en un día raro, el mejor caballo. Si se tenía que escoger un gato o un perro, la mejor de las crías siempre se notó.

Nunca vuelve uno a casa simplemente con un grupo de becerros. Los becerros tienen que ser los mejores del día. Todo es siempre de hacer mejor que otro. Al final, este sentimiento dinámico de la competición interna, lo cual es la necesidad de ser el mejor, todavía parece reinar.

No estamos aquí para resolver los problemas del mundo. No estamos aquí para determinar lo mejor que hará que el mundo sea un lugar mejor de verdad. Si nos engreímos demasiado, solo necesitamos revisar los esfuerzos de los que lo intentaron. A plazo corto puede haber sido bueno, pero a plazo largo, tal como los dinosauros y otros fenómenos interesantes del mundo, la Tierra ganó y la gente perdió.

La pregunta de hoy es mucho más estrecha y más intencionada. Cuando uno mira al mundo maravilloso de carne de res y toda la gente extraordinaria involucrada en la industria, ¿por qué pasamos tanto tiempo debatiéndonos? ¿Cuál es mejor, negro o rojo? Es como si un gene en una vía realmente hiciera una diferencia significante. ¿Es el ganado con manchas o ruano realmente tan diferente que el ganado de color uniforme? Si escojo criar vacas grandes o vacas pequeñas, ¿qué importa?

Si quiero comprar toros de pura raza o toros de raza mezclada, ¿es ésa razón suficiente de no ser invitado a ver herrar el ganado? Si sencillamente me gusta ese ganado que es más alto, ¿debo quejarme de las vacas con piernas cortas? Si escojo manejar un tractor y dar de comer con maíz, ¿de verdad soy mejor que otro que basa su operación solamente en el pasto? Si decido que quiero que las vacas den a luz en el invierno ¿por qué no hacerlo? De la misma manera, ¿y qué si quiero que las vacas den a luz en la primavera, el verano o el otoño?



GRACIAS—Tal como todos los días, hoy es un día maravilloso para dar las gracias por todo que tenemos y todo que tienen otros. Es un día para dar gracias por el hecho de que podamos sentarnos y ponderar y realmente decir lo que pensamos

Si me gusta comprar toros de crecimiento alto en vez de toros de crecimiento bajo, ¿por qué no hacerlo? Si preferiría acorralar a las vacas con un caballo, cuatrimoto, camioneta o ni hacerlo, ¿no debe ser mi decisión? Si quiero escuchar a un trabajador, dueno de rancho, comprador, administrador de corral de alimentación o académico, ¿no es eso mi derecho? Si quiero criar ganado para vender carne al mercado, ¿no debe estar orgulloso de lo que se pone en el plato, a pesar de quién va a consumir la comida? ¿No podemos juntarnos por la fogata, la mesa cafetera, la tienda de bienes, el restaurante de comida rápida, el restaurante de marca especializado o simplemente la mesa de familia y compartir nuestras historias como productores de carne de res, no como competidores de carne de res?

Creo que llamamos a esto la industria de carne de res. Creo que somos un gran negocio que es equitativo para todos. No debemos malgastar el tiempo y los recursos colocando el ganado, los productores, las operaciones u otros involucrados en las muchas facetas que tiene esta industria en ejercicios de "guardar o eliminar."

Para un grupo de personas al que no le gusta que le digan qué hacer, si no tenemos cuidado, de verdad podemos pasar mucho tiempo criticando lo que hace todos los demás. Supongo que uno podría decir que eso es crítico de mi parte. El punto es que la vida diaria es bastante buena, así que todos debemos estar muy agradecidos por lo que tenemos y aun por lo que no tenemos.

Necesitamos recordarnos a disfrutar lo que tenemos porque mañana todo puede cambiar. No hay garantías, así que estoy agradecido por el privilegio de trabajar en esta industria. De verdad estoy aún más agradecido por la gran diversidad de ganado, operaciones, productores y sistemas de carne de res.

Después de todo, mirar pasar a la gente es algo que la mayoría de nosotros puede apreciar. Al tomar un descanso, podemos sentarnos y mirar a toda la gente a nuestro alrededor haciendo lo que sea que hace. La variedad es lo que hace que mirar pasar a la gente sea divertido. Cada individuo es único y expresa la vida en maneras que son reflejantes de esa vida.

Lo mismo es cierto de todos los metidos en el negocio de carne de res. Tal como todos los días, hoy es un día maravilloso para dar gracias por todo lo que tenemos y todo lo que otros tienen. Es un día de dar gracias por el hecho de que podemos sentarnos y ponderar y realmente decir lo que pensamos.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en  $\underline{\text{http://www.BeefTalk.com}}$ 

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al http://www.CHAPS2000.com por internet.